



アレルギーと離乳食

現在、生後6ヶ月の息子は離乳食が始まります。上の子の子育てから約10年。十年一昔という言葉がありますが、育児や離乳食についても変化していることがたくさんあります。



離乳食を始める上で心配なのが食物アレルギーです。そのアレルギーについても最近分かってきたことが多いです。昔は卵など、アレルギーの心配がある物は慎重に、離乳食でも中盤になってから試していましたが、先日の離乳食の講座ではお米、カボチャなどの根菜、その後に卵と、早々に卵が出てきました。これは、早い時期に食べさせた方がアレルギーになるリスクが少ないと分かりましたからだそうです。

また、以前はよく妊娠中や授乳中にはアレルゲンとなる食べ物を食べない方が良いとアドバイスをいたしましたが、私の食事もいろいろな物を我慢していません。上の方の子育てから約10年で、十年一昔といふことあります。育児や離乳食についても変わっています。

一方、10歳の長男は今、アレルギー性鼻炎で苦しんでいます。このアレルギー性鼻炎と乳児期の食物アレルギーにもつながりがあるそうですね。小さいうちにアトピー性皮膚炎の子は食物アレルギーになるリスクが高く、幼児期になると気管支ぜんそく、その後、花粉症やアレルギー性鼻炎と成長時期によって異なるアレルギー症状にかかってしまうリスクが高いそうです。そのため、最初のアトピー性皮膚炎にならないよう日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけで、欧米では観賞用として栽培されています。漢字で「春菊」と書くように、春に黄色、または白・黄のツートンカラーの菊の花を咲かせます。

原産地は地中海沿岸で、中国で野菜用に改良されました。日本には室町時代に朝鮮半島経由で伝わったので「高麗菊」ともいいます。別名が「菊菜」「新菊」「お多福」「無尽草」「不

断菊」「薩摩菊」「琉球菊」「ルソン菊」などととても多い野菜です。

大葉種、中葉種、小葉種があり、

シユンギク(キク科シユンギク属)



日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけです。日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけです。日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけです。日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけです。日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

日本では鍋料理に欠かせない野菜ですが、食用にしているのは東アジアだけです。日本では丸葉型の大葉種が好まれていて、関東では「中葉シユンギク」の少ないサラダ用の品種も開発されています。

